

## Wie Eulenspiegel mit einem Computer umgeht

Till Eulenspiegel ist mit einer selbst gebauten Zeitreisemaschine zu uns in die Gegenwart gereist. Wenn er den blauen Knopf drückte, reiste er in die Vergangenheit, mit dem roten in die Zukunft. Als er das gelbe Feld und den roten Knopf betätigte, und das Datum 18.04.2021 sprach, wurde er nach Stuttgart zu uns katapultiert. Der Schelm beobachtete alles und staunte, bis er einen traurigen und wütenden Mann sah, der vor einem riesigen Haus saß, worauf "PCheck" stand. Der unbekannte Mann fragte laut: "Willst du bei mir arbeiten? Alle meine Mitarbeiter haben gekündigt!!! Biiiiittttteeeee!!!!!!!" Till verstand nur Bahnhof, aber er wollte mal nicht so sein. "Ich verstehe zwar nicht, was Sie meinen, werter Herr, aber angesichts dessen, dass hier niemand ist, soll ich wohl dein Geselle sein, und ich bin ein wackerer Handwerker! Wo geht es in dieses Schloss hinein?" Der Mann zeigte es ihm, aber als sie oben im Hochhaus ankamen, drückte er Eulenspiegel einen Computer in die Hand und sagte streng: "Pass auf, dass das nicht abstürzt, sonst setzt's was!" Er ging und ließ den verdatterten Till einfach stehen. Da er nicht wusste, was er damit machen soll und weil er dem Chef eins auswischen wollte, stieg er auf's Dach und ließ den brandneuen Computer einfach fallen. Dann haute er ab, aber er ließ dem Chef von PCheck einen Zettel da, wo drinstand, dass er wegmusste, rannte zur Zeitmaschine, drückte den blauen Knopf und sagte dann außer Puste:"18. April 1364, bitte..." Mal sehen, was er das nächste Mal ausheckt...